## Gründung der Kulturstiftung und neue Gesichter im "Kabinett der Stadtregierung"

## Bedeutende Ereignisse in Erlangen in der Rückschau

Gastbeitrag von Professor Siegfried Balleis, Alt-Oberbürgermeister der Stadt Erlangen

## Was vor 20 Jahren geschah

Am **1. Juni** wurde das Bayerische Laserzentrum im Innovations- und Gründerzentrum in Tennenlohe eingeweiht. Nach der Ausgründung der Firma Erlas GmbH bestand es aus den Geschäftsbereichen Lasermikrotechnik und Lasermedizintechnik.

Am **8. Juni** wurde auf Schloss Atzelsberg die Kulturstiftung Erlangen gegründet. Die Gründungsurkunde wurde von insgesamt 24 Persönlichkeiten unterschrieben und die Stiftung wurde zunächst mit einem Vermögen von 1,17 Millionen DM ausgestattet. Die Gründungstifter beteiligten sich jeweils mit mindestens 30.000 DM. Die Stadt Erlangen war dabei mit einem Betrag in Höhe von 250.000 DM die bedeutendste Stifterin. Auch die Siemens AG

und die Stadt- und Kreissparkasse Erlangen waren unter den Gründungstiftern.

Am **1. Juli** wurden drei neue Referenten in das "Kabinett der Stadtregierung" Erlangens gewählt. Als Umweltre-



ferentin folgte Marlene Wüstner auf Dietmar Habermeier. Dieter Rossmeissl folgte Wolf-Peter Schnetz als Kulturreferent. Konrad Beugel wurde neuer Wirtschaftsreferent in der Nachfolge von Gerhard Wangemann, der sich ab sofort voll auf das Amt als Finanzreferent konzentrierte.

Am **13. Juli** wurde der Unternehmer Max Elsner, ein außerordentlich großzügi-





ger Mäzen der Stadt, mit dem Ehrenbrief Erlangens für den Bereich Wirtschaft ausgezeichnet.

Am **29. Juli** konnte die erst 17-jährige Ausnahme-Schwimmerin Hannah Stockbauer in Istanbul die Goldmedaille über 800 Meter Freistil erringen, nachdem sie schon in der 4 x 200 Meter Freistilstaffel eine Goldmedaille erkämpft hatte.

## Was vor 10 Jahren geschah

Am **4. Juni** wurde die Stadt Erlangen in Berlin von der Initiative "Orte der Vielfalt" ausgezeichnet. Damit wurde ihr Einsatz für die Unterstützung demokratischer Kräfte, für Vielfalt, Toleranz und Demokratie gewürdigt.

Am **24. Juni** konnte Bürgermeister Gerd Lohwasser in Würdigung der Leistungen der Stadt Erlangen zur Förderung des europäischen Gedankens das Europadiplom des Europarates im Rahmen der Juni-Sitzung der parlamentarischen Versammlung in Straßburg entgegennehmen.

Am **8. Juli** fiel in Dresden die Entscheidung der Max-Planck-Gesellschaft, dass die Erlanger Max-Planck-Forschungsgruppe zum 1. Januar 2009 in ein richtiges Max-Planck-Institut für die Physik des Lichts umgewandelt wird. •



Im Leben hat man verschiedene Phasen und Bedürfnisse. Und das ist auch gut so!

Manchmal braucht man etwas mehr und manchmal eben etwas weniger. Das gilt auch für Ihren Lebensraum.

Gut, dass es dann jemanden gibt, der Sie dabei liebevoll berät und betreut.

Bei uns arbeiten Menschen, die ganz auf Ihre Bedürfnisse und Probleme eingehen, sich Zeit nehmen und Ihnen Lösungen bieten können.

Bei Verkauf oder Vermietung

Machen Sie den nächsten Schritt und kommen Sie zu uns!



09131 **88 08-0** www.vorrath.org